

Vidéo

Les fluctuations économiques de la Guyane au cours du XVIIIe siècle. Un réseau implanté dans le territoire commercial atlantique

[LOSIER, CATHERINE](#) Schœlcher 2014

Résumé

La mise en commun des données archéologiques et historiques permet de dresser le portrait du réseau commercial associé à la Guyane au cours du XVIIIe siècle et de suivre ses fluctuations en conjonction avec les différents événements qui ont ponctué l'histoire de la Guyane au cours de cette période, notamment l'expédition de Kourou.

Informations

Extrait:

[46E COLLOQUE DE L'ASSOCIATION
DES HISTORIENS DE LA CARAÏBE, DU
11 AU 15 MAI 2014](#)

Edition:

Association des historiens de la Caraïbe.
Colloque (46 ; 2014 ;
Martinique), Schœlcher, 13 mai 2014

Langues:

Français

Provenances:

Université des Antilles et de la Guyane

Type de contenu - document:

Vidéo - Colloque & conférence

Base:

Bibliothèque numérique Manioc

Audience:

Public universitaire

Format:

video/mp4

Mots clés

[COMMERCE](#)

[CYCLES ÉCONOMIQUES](#)

[ARCHÉOLOGIE](#)

[HISTOIRE](#)

[GUYANE FRANÇAISE](#)

[18E SIÈCLE](#)

Conditions d'utilisation

CC-BY-NC-ND - Attribution - Pas d'utilisation commerciale - Pas de modification

Citer ce document

Losier Catherine, "Les fluctuations économiques de la Guyane au cours du XVIIIe siècle. Un réseau implanté dans le territoire commercial atlantique", 2014. Extrait de: *46e colloque de l'Association des historiens de la Caraïbe, du 11 au 15 mai 2014*, Colloque & conférence, Association des historiens de la Caraïbe. Colloque (46 ; 2014 ; Martinique), Schœlcher, 13 mai 2014. Bibliothèque numérique Manioc consulté le 11 février 2026. Lien: <HTTP://WWW.MANIOC.ORG/FICHIERS/V14322>.

